

mars 2006

Communiqué de la section CGT Trésor des Pyrénées-Atlantiques.

## **28 MARS 2006, ENORME MOBILISATION.**

**Au moins 30 000 MANIFESTANTS A PAU et 15 000 A BAYONNE.  
DU JAMAIS VU!**

Lycéens, étudiants, actifs du Privé et du Public, privés d'emploi, retraités ont répondu présents à l'appel unitaire de l'ensemble des organisations syndicales.

**Au Trésor, 52, 04% de grévistes** dans les P-A, encore plus fort que le 7 mars.

Dans le détail : 29,11 % de A, 58,11 % de B, 57,58% de C. 22 postes fermés/38.

Les Personnels du Trésor étaient nombreux dans les manifestations de Pau et Bayonne. Ils se sont retrouvés avec tous les secteurs professionnels, toutes les générations confondues, pour un message clair et sans ambiguïté :

### **Retrait du CPE !!!!!**

Le gouvernement et le MEDEF ont tout intérêt à tirer rapidement les enseignements de cette puissante journée de grève et de manifestation.

Dans une adresse commune les confédérations CGT, FO, CFDT, CFTC et CGC ont saisi le Président de la République. Il doit prendre ses responsabilités.

En tout état de cause, la CGT, à tous ses niveaux, continuera à agir sans relâche et dans l'unité la plus large avec les autres organisations syndicales pour gagner **TOUS ENSEMBLE !**